

NEWS

30.09.2024

Hirslanden poursuit la mise en œuvre de sa régionalisation

Le Groupe Hirslanden poursuit la mise en œuvre de sa régionalisation entreprise dans le cadre de sa réorganisation. Le Groupe Hirslanden s'oriente de manière cohérente vers les soins intégrés, le Continuum of Care Hirslanden dans les différentes régions, mais aussi sur le cœur de l'activité stationnaire et ambulatoire. La direction générale se rapproche ainsi des régions de santé. L'objectif affirmé reste le même : fournir aux patientes et aux patients des soins adaptés, tant en termes de qualité que de rentabilité, près de leur domicile, qu'il s'agisse de soins stationnaires et ambulatoires, mais aussi numériques.

Comme annoncé précédemment dans les [actualités du 28.06.2024](#), Marco Gugolz, directeur de la Klinik Hirslanden, a repris la direction de la région de Zurich/Est le 1^{er} juillet 2024. Il est, depuis lors, membre de la direction générale. La Hirslanden Klinik Aarau sera désormais incluse dans cette région, ce qui aura pour conséquence de l'agrandir. À l'avenir, la région sera dénommée Nord-Est. Marco Gugolz dirigera la région en tant que « Chief Operating Officer région Nord-Est ».

Région Mittelland

Le Dr Thomas Bühler, l'actuel directeur de Hirslanden Berne, reprendra également les fonctions de « Chief Operating Officer de la région Mittelland ». Indépendamment de cette nouvelle fonction, il continuera à diriger de façon directe les cliniques Beau-Site et Permanence, ainsi que le Salem-Spital comme il le faisait jusqu'à maintenant.

La région Mittelland comprend les cliniques Hirslanden Berne et la Clinique des Tilleuls à Bienne. Pour des raisons liées à l'allègement de l'organisation structurelle, la Klinik Birshof dans le canton de Bâle-Campagne sera assignée à Thomas Bühler. Cette clinique ne fait pas partie de la région Mittelland en matière de flux de patients et patientes de l'ensemble de la Suisse et doit être considérée comme une région de santé indépendante.

Grâce à ces nouvelles fonctions, Thomas Bühler devient membre de la direction générale. Daniel Liedtke souligne : « Cette étape permettra de renforcer la représentation régionale opérationnelle au sein de la direction générale ainsi que le Continuum of Care régional, rendant ainsi la direction générale plus efficace. Je souhaite donc la bienvenue à Thomas au sein de la direction générale, au nom de l'ensemble de ses membres. »
